Frisches Obst und Gemüse für die Realschule

Es ist ein eingespieltes Ritual: Am Dienstagvormittag liefert Frau Willburger in mehreren Boxen frisches Gemüse und Obst aus der Region im Schulsekretariat an. Etwas später kommen die Mütter aus unserem ehrenamtlichen



Schülercafé-Team, die an diesem Mittag für die Schüler kochen werden, und holen die Ware ab. Das Obst wird gewaschen, das Gemüse geschnippelt und steht dann bei der Essensausgabe kostenlos für die Schüler bereit. Einige Schüler essen gar nicht im Schülercafé, bedienen sich aber trotzdem gerne an diesem gesunden Angebot.

Bereits seit zwei Jahren läuft dieses von der Europäischen Union geförderte Schulfruchtprogramm an der Realschule Erolzheim. Als Schule sehen wir in dieser Aktion einen wichtigen Beitrag zu der im Erziehungs- und Bildungsauftrag verankerten Ernährungserziehung. Ohne die Mithilfe unseres Schülercafé-Teams und die Unterstützung durch Sponsoren wäre dies allerdings nicht möglich. Unsere Sponsoren für das Schulfruchtprogramm sind: Sonac Erolzheim GmbH, Sachverständigenbüro Dipl.-Ing. (FH) Ernst Kübel, Physiotherapie Schempp, Trachtenmode Graf Felix GbR, Augenblick Optik Kreß, Fahrschule Vogel, Omnibusunternehmen Robert Föhr, Friseursalon Gerlinde Wiest, Galina Wall, Elektromeister Bogdan, Pizzeria-Ristorante Italia, Werner und Erich Fürgut GmbH. **Herzlichen Dank!**